

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

04.06.2019

öffentlich

Kenntnisnahme

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Überprüfung medizinischer Dienst der Krankenkassen – Alten- und Pflegeheim Seßlach**

Es fand wieder eine Überprüfung vom MDK in unserer Flender'schen Spitalstiftung statt. Ich freue mich, dass unser Alten- und Pflegeheim die Gesamtnote 1,3 bei der jährlichen unangemeldeten Überprüfung des MDK bekommen hat.

2. Lauf rund um die Wefa

Am 16.05.2019 fand bei mäßigem Wetter wieder der Lauf rund um die Wefa statt. Es waren zahlreiche Gruppen und Läufer anwesend. Unter anderem auch einige Bewohner unseres Alten- und Pflegeheims. Ich danke den Organisatoren für eine rund um gelungene Veranstaltung.

3. ISEK

Am 15.05.2019 fand ein Erstgespräch mit dem Büro „transform“ aus Bamberg zum ISEK für Seßlach und Gemünda statt. Bevor es nach der Sommerpause mit dem Projekt losgeht, wird es eine Vorortbegehung mit dem Büro „transform“, der Verwaltung, der Regierung von Oberfranken und Vertretern aus allen Fraktionen geben. Ich bitte dazu die Fraktionen, jeweils ein Stadtratsmitglied zu benennen. Der Termin wird am 09.07.2019 um 9.00 Uhr stattfinden.

4. Kernweg Oberelldorf / Unterelldorf

Am 20.05.2019 fand ein Vororttermin mit Herrn Wolf vom Landratsamt Coburg statt. Auch Herr Deglmann vom Amt für ländliche Entwicklung war dabei. Eine mögliche Lösung konnte diskutiert werden. Herr Deglmann wird die Unterlagen vorbereiten. Anschließend wird der Bürgermeister nochmals mit den Grundstückseigentümern in die Gespräche gehen.

5. Begleitweg B 303

Ebenfalls am 20.05.2019 fand nochmal ein Vororttermin mit Herrn Wolf vom Landratsamt Coburg und Herrn Jürgen Angermüller vom Bayerischen Bauernverband an den Begleitwegen B 303 Oberelldorf statt. Auch hier wurden denkbare Lösungsmöglichkeiten diskutiert. Der Bürgermeister wird zusammen mit Landrat Sebastian Straubel nun nach einer Lösung zu dieser Thematik suchen.

6. Dorferneuerung Merlach / Gleismuthhausen

Am 28.05.2019 fand die Vorstandswahl zur Teilnehmergeinschaft Dorferneuerung Merlach / Gleismuthhausen statt. Ich danke allen für ihre Bereitschaft, an der Dorferneuerung mitzuwirken und freue mich auf das anstehende Projekt. Bereits am 03.06.2019 fand die konstituierende Sitzung der Teilnehmergeinschaft statt.

7. Sozialprojekt vom BDKJ

Im Rahmen des Projektes „72 Stunden – uns schickt der Himmel“ hat eine Jugendgruppierung vom BDKJ einige Projekte hier im Stadtgebiet umgesetzt: Unter anderem das Anlegen einer Blumenwiese im Pfarrgarten Seßlach und im Friedhof Heilgersdorf sowie die Pflanzung von mehreren Obstbäumen am Mehrgenerationenhaus in Seßlach. Ich bedanke mich bei den Jugendlichen, die bei der Umsetzung dieser Projekte in Seßlach geholfen haben, für ihre Bereitschaft.

8. Jugendleistungsmarsch der Feuerwehren

Am 01.06.2019 fand der Jugendleistungsmarsch der Feuerwehren in Dietersdorf statt. Alle Gruppen des Stadtgebietes haben mit Erfolg teilgenommen. Im A-Teil konnte die Jugendgruppe der FF Heilgersdorf/Bischwind gewinnen. Im B-Teil konnten 2 der 3 angetretenen Gruppen aus dem Stadtgebiet eine Platzierung in den „Top Ten“ erreichen. Vielen Dank den Feuerwehren Dietersdorf und Bischwind für die Organisation, aber auch allen Stadtteilfeuerwehren für die Unterstützung.